

ABSTRAK

Annisauzzahrah, 2024, Efektivitas Group Counseling Berbasis Program Smart Village Untuk Meningkatkan Skill Digital Remaja Di Desa Montok, Skripsi, Program Studi Bimbingan Dan Konseling Pendidikan Islam. Fakultas Tarbiyah.

Pembimbing : Iswatun Hasanah, M.Psi.

Kata Kunci : *Group Counseling* Berbasis Program *Smart Village*, Meningkatkan *Skill Digital* Remaja

Kondisi remaja di Desa Montok saat ini dapat dikatakan sebagai remaja yang mengikuti dunia modern, sehingga dari segi sopan santun, tingkah lakunya itu kurang baik. Begitupun dengan pergaulan remaja saat ini sudah sampai ditaraf mengkhawatirkan. Semua media elektronik para remaja sudah mampu menguasainya, namun salah dalam penggunaannya. Oleh sebab itu di tahun 2023 ini pemerintah mengadakan program *smart village* yang bertujuan untuk mencerdaskan masyarakat Desa Montok khususnya para remaja yang mana nantinya akan menjadi penerus di Desa Montok dan dapat memajukan Desa Montok melalui potensi yang ada di Desa serta mampu mengasah *skill* para remaja sehingga nantinya akan menjadi tombak Desa dan memajukan Desa Montok itu sendiri. oleh karena itu peneliti ingin mengadakan suatu pelatihan atau *Group Conseling* untuk mengajak para remaja Desa mengikuti program *Smart Village*.

Berdasarkan hal tersebut maka peneliti mengambil dua fokus yaitu (1). Bagaimana efektivitas group counseling berbasis program *smart village* untuk meningkatkan *skill* remaja di desa Montok, (2). Bagaimana hasil dari group counseling berbasis program *smart village* untuk meningkatkan *skill* remaja di desa Montok.

Penelitian ini menggunakan Dalam hal ini peneliti menggunakan bentuk desain pre-experinmental design. Desain yang digunakan yaitu *pre-test post-test one group design*. Peneliti menggunakan skala pengukuran instrumen model skala likert. Dalam mengumpulkan data, penulis menggunakan beberapa metode yaitu angket dan wawancara. Teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis data yang dilakukan dengan uji Wilcoxon untuk menguji hipotesis karena data dalam penelitian ini subjeknya kurang dari 30.

Pada penelitian ini menunjukkan bahwa *group counseling* efektif untuk meningkatkan *skill* remaja. Terdapat perbedaan skor dalam meningkatkan skill remaja sebelum dan sesudah diberikan *group counseling* yaitu rata – rata hasil *pretest* 62 dan hasil *post test* 84,4. Berdasarkan hasil uji analisis Wilcoxon diperoleh nilai signifikan $0,043 < 0.05$ (taraf kesalahan 5%) dan nilai $Z - 2,023 > - 0, 202$ (Rtabel dengan taraf signifikansi 5%). Sehingga hipotesis dalam penelitian ini (H_a) diterima dan H_0 ditolak. Hal ini dapat disimpulkan bahwa *group counseling* efektif untuk meningkatkan *skill* remaja.